

FECHA: \_\_\_\_\_

NOMBRE: \_\_\_\_\_

FRASE: \_\_\_\_\_

## LAS DEMANDAS DE OBREROS, CAMPESINOS Y CLASE MEDIA

- Relaciona los problemas con el sector de la población que corresponde.

A partir de la década de 1940 se impulsó el desarrollo industrial y se descuidó el campo. El reparto de tierras disminuyó y muchos ejidatarios se quedaron sin apoyo del gobierno para cultivar sus tierras. Esto provocó que en varios estados algunos campesinos ocuparan tierras por la fuerza y se agruparan para protestar. El gobierno reprimió las protestas y sus líderes fueron encarcelados.

Estudiantes

Algunos trabajadores, como ferrocarrileros y electricistas, decidieron organizarse en sindicatos para exigir mejores salarios y derechos. En la década de 1950 manifestaron sus demandas mediante huelgas y protestas. Esos movimientos fueron reprimidos con violencia.

Sociedad civil

Muchos profesionistas, entre ellos maestros y médicos, manifestaron su inconformidad y acusaban al gobierno de ser autoritario. En la década de 1960 la situación se agravó, pues muchas personas comenzaron a exigir el respeto a la libertad de opinión y de manifestación, y acabar con la represión del gobierno.

Campesinos

En 1968 surgió un enorme movimiento que fue reprimido con el asesinato y el encarcelamiento de cientos de jóvenes.

Obreros